

WARTA

Pesta Miras Resahkan Warga di Grebek Aparat

Update - WARTA.CO.ID

Apr 16, 2021 - 05:04



CIREBON - Aparat gabungan dan Kelurahan Kesenden menggerebek sekelompok remaja sedang pesta miras di depan kos kosan Kecamatan Kejaksan, Kota Cirebon, Rabu malam (14/4/2021).

Penggerebekan itu diawali laporan warga setempat yang merasa resah adanya

sekelompok remaja yang berpesta miras.

Sekitar pukul 23.30 WIB, Lurah Kesenden Ruliyanto bersama Babinsa Sertu Iday Darsono, Bhabinkamtibmas Aiptu Imam Syafei dan petugas Kelurahan Kesenden lainnya mendatangi lokasi.

Sayangnya, saat Lurah Kesenden beserta aparat kelurahan mendatangi TKP para remaja tersebut sudah kabur.

Aparat hanya menemukan barang bukti yang disembunyikan di tempat sampah berupa empat botol minuman keras dan bungkus pil Trihexyphenidyl bekas pakai.

Barang bukti tersebut selanjutnya diamankan anggota Bhabinkamtibmas.

Lurah Kesenden Ruliyanto mengungkapkan, penggerebekan tersebut merupakan salah satu upaya mewujudkan wilayah Kelurahan Kesenden sebagai kelurahan bersinar (bersih narkoba dan obat-obatan terlarang lainnya).

“Begitu mendapat laporan warga, saya bersama Babinsa dan Bhabinkamtibmas serta beberapa petugas kelurahan langsung ke lokasi,” tutur Ruli, kepada Radar Cirebon.

Di TKP, kata dia, memang tidak menjumpai remaja yang membuat resah warga tersebut karena kabur setelah mengetahui akan digerebek.

Nanang salah satu tokoh masyarakat setempat mengatakan, sempat melihat 12 orang remaja sedang kumpul-kumpul di temat kos-kosan tersebut.

“Kalau nggak salah ada 12 orang. Saya nggak tahu kalo mereka sedang pesta miras dan mengkonsumsi obat-obatan terlarang. Saya pelototin dan mengusir mereka,” katanya.

Sementara itu, Babinkamtibmas Kelurahan Kesenden Aiptu Imam Syafei didampingi Babinsa Sertu Iday Darsono menuturkan, pihaknya bersama Lurah Kesenden terus melakukan patroli malam untuk mengantisipasi adanya gangguan Kamtibmas.

“Patroli malam kami lakukan untuk menjaga kondusifitas di wilayah Kelurahan Kesenden. Kami juga menemukan 4 buah botol miras serta obat jenis Tramadol dari sekelompok anak-anak muda yang sudah kabur tadi,” tuturnya. (***)